

STARK AUF HOHEM NIVEAU

So. 22.09.2024
11 bis 17 Uhr

Leistungsschau 2024 der Gemeinden
Gütenbach und Furtwangen



Willkommen



Die Leistungsschau der Gemeinden Gütenbach und Furtwangen im Gewerbegebiet „Ob der Eck“ wird gefördert vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR WIRTSCHAFT, ARBEIT UND TOURISMUS



**Allianz für Fachkräfte
Baden-Württemberg**

„Stark auf hohem Niveau“ – das ist das Motto für die erste gemeinsame Leistungsschau der Gemeinden Gütenbach und Furtwangen im Interkommunalen Gewerbegebiet „Ob der Eck“.

Mehr als 40 Unternehmen und Einrichtungen aus den Bereichen Handel, Industrie, Handwerk und Soziales präsentieren ihre Stärken und ihr Angebot, heimische Vereine sorgen für ein reichhaltiges Speisen- und Getränkeangebot und ein buntes Programm für Jung und Alt runden diesen Tag ab.

Mit rund 1.000 Höhenmetern ist das Gewerbegebiet der beiden Gemeinden nicht nur geographisch hoch gelegen, sondern auch fachlich auf hohem Niveau. In Gütenbach und Furtwangen sind viele Global Player zu Hause, aber auch kleinere Unternehmen und soziale Einrichtungen, die tagtäglich ihr Bestes geben. Mit dieser Leistungsschau – gekoppelt mit einem

bunten Familientag – werden die Stärken vor Ort hervorgehoben. Ein Shuttle-Verkehr verbindet die Kommunen mit dem Gewerbegebiet „Ob der Eck“.

Die beiden Gemeinden wünschen allen Gästen einen ganz besonderen Tag im Gewerbegebiet „Ob der Eck“ und allen Ausstellern gute und produktive Gespräche.

Shuttle-Service

Das Gewerbegebiet „Ob der Eck“ ist zentral gelegen zwischen den beiden Kommunen Gütenbach und Furtwangen. Beide Gemeinden nutzen das Gewerbegebiet als Veranstaltungsort für die erste gemeinsame Gewerbe- und Leistungsschau. Nutzen Sie gerne den angebotenen Shuttle-Verkehr aus beiden Richtungen.

www.furtwangen.de

www.guetenbach.de

